

Même dans le ciel qui se voile, il y a toujours une étoile qui scintille et nous guide sur un chemin de reconstruction. »

Samedi matin, Paule, Agnès et Bernadette ont donné leurs témoignages et nous avons échangé en carrefours « Qu'est-ce que cela évoque pour vous ? ».

L'après-midi, nous avons visionné le film « Oscar et la dame rose », moment émouvant pour ceux qui le découvraient. Les échanges ont permis de faire le parallèle avec nos vécus.

A chaque fois, le Père Hubert Demarson a donné des explications en s'appuyant sur les textes. « Chercher dans les Paroles ce qui peut nous aider à vivre ».

Une belle veillée animée par la communauté de la Roche d'or, la messe avec la présence de nos enfants à l'aide des lumignons allumés, chacun est reparti heureux d'avoir partagé ce moment de ressourcement et de partage.



***La plus grande puissance du monde, c'est le sourire.  
C'est du sourire que nous vivons,  
comme c'est de l'absence de sourire que nous mourons.  
Là où il n'y a pas de sourire, la vie s'éteint.  
Où il y a le sourire, la vie prospère.  
Et c'est aussi la plus grande fragilité.  
Il est clair que si le sourire vous est offert  
et qu'il rencontre un visage fermé, il ne peut plus rien.  
C'est l'exemple le plus suggestif de la puissance de Dieu,  
cette toute-puissance de l'Amour,***

***mais qui ne peut arriver, s'il n'y a pas correspondance.  
Autant le sourire est puissant s'il est reçu,  
autant il ne peut rien s'il rencontre un visage fermé.  
Gardez cette image du sourire***

***Maurice Zundel***